
EMENTA:  REQUER  INFORMAÇÕES  SOBRE  A  PREVISÃO

DO INICIO DA FISCALIZAÇÃO DE TRANSITO NA

AVENIDA DOM PEDRO I

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

CONSIDERANDO que fomos procurados em nosso gabinete
parlamentar  por  motoristas  que  trafegam  na  avenida  D.  Pedro  I,  que  solicitaram
informações sobre a previsão do início da fiscalização de trânsito nesta avenida.

CONSIDERANDO que praticamente as obras realizadas nesta
via  pública  estão  praticamente  concluídas,  porém  ainda  é  visto  vários  veículos
irregularmente  estacionados  em  locais  proibidos  ,  o  que  causa  transtornos  para
motoristas de carros e dos ônibus..

REQUEREMOS,  nos  termos  constitucionais  e  regimentais,  e

após ouvido o Douto Plenário, seja oficiado a TRANSERP para que nos informe sobre a

data prevista para inicio das atividades de fiscalização no trânsito, na Avenida D. Pedro I.

Após seja dado retorno a esta Casa de Leis. 

Sala das Sessões, 27 de setembro de 2022.

GLÁUCIA BERENICE
Vereadora - REP 
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